

○高総体について

～バレー部男子 準優勝！～

5月30日から6月6日にかけて平成26年度長崎県高等学校総合体育大会が行われました。

5月30日に長崎市総合運動公園かきどまり競技場で開会式が行われ、本校からは陸上部・バスケットボール部・バトミントン部・テニス部・水泳部が参加しました。団長の大川教頭、旗手の松本舞さんを先頭に堂々たる行進を見せられました。

この高総体のためにどの部活動も一生懸命、練習を行ってきました。どの競技も白熱した戦いを展開し、普段教室では見ることのできない生徒たちの別の輝く一面を見せてもらいました。今年の高総体もいろいろな感動のドラマがあり、生徒たちにとって心に残る大会となりました。また来年の高総体に向けて日々の積み重ねを大切に頑張ってもらいたいと思います。

本年度の主な結果は次の通りです。

●バレー (男)	準優勝 (九州大会出場) : 2年連続	
●バスケット (女)	ベスト8	
●テニス (女)	ベスト8	
●陸上 (男)	3位 走幅跳	西村 有史 (北部九州大会出場)
●水泳 (男)	4位 200M 自由形	松田 裕也
	5位 200M 自由形	鍋野 航平
	2位 200M 背泳ぎ	古賀 颯
	3位 400M 自由形	鍋野 航平
	3位 100M 背泳ぎ	古賀 颯
(女)	2位 800M 自由形	南里 一美
	6位 800M 自由形	鳥羽 悠
	2位 400M 自由形	南里 一美
	5位 メドレーリレー	山下 千尋
		中村 朝美
		南里 一美
		鳥羽 悠



開会式の入行



壮行会での選手宣誓



決勝戦前の様子 (男子バレー)